

Der Korb war nämlich mit Gras und Klee gefüllt, und viele Wiesenblumen und Kleeblüthen waren darunter gewesen. Die Mutter hat die Kuh damit gefüttert und über Nacht ist Milch daraus geworden."

"Ach so! das geschieht aber alle Tage."

"Ja freilich alle Tage, aber ist es darum ein minder großes Wunder? Die Märchen, welche sich große Menschen ausdenken, um Kindern Freude zu machen, klingen merkwürdiger, weil sie etwas Neues erzählen, die Natur dagegen arbeitet vor unseren Augen ihre Wunder täglich in gleicher Weise. Wenn man nicht mehr Kind ist, so betrachtet man solche Wunder mit Staunen. Es ist der großen Menschen Pflicht, auch die Kinder darauf aufmerksam zu machen, sie müssen bei Zeiten beobachten lernen, da Gottes Natur sehr reich an merkwürdigen Erscheinungen ist, sie ist eine Welt der Wunder."

Der Regenbogen.

Des Vaters Geburtstag wurde gefeiert, die Großmutter hatte mit den Kindern einen prächtigen Kranz gemacht, blaue Kornblumen und rothe Georginen, goldgelbe Sonnen-